

Rassemblement pour le maintien du RASED

Le rassemblement du RASED des Combrailles, à Saint-Gervais d'Auvergne, a, certes, souffert du mauvais temps (neige, vent et froid) mais plus d'une centaine de personnes, venues de toutes les communes des Combrailles, avait répondu présente au rendez-vous symboliquement fixé sous l'arbre de la liberté.

Une menace pour la petite section de maternelle

Parents d'élèves, enseignants ou partisans d'un système scolaire juste se sont retrouvés pour faire part de leur mécontentement. Les membres du RASED (réseau d'aides spécialisées aux élèves en difficulté) comptaient sur ce soutien pour s'opposer



MOBILISÉS. Rassemblement sous l'arbre de la Liberté.

aux réformes en cours ou à venir : suppression de 600 postes dans l'enseignement primaire, dont 300 postes d'enseignants spécialisés, suppression de l'accueil des deux ans, ce qui implique une menace pour la petite section maternelle et la création de « jardins d'éveil » payants, suppression des IUFM, création des EPEP (Etablissements Publics d'Enseignement Primaire) regroupant plusieurs écoles,

création de l'agence du remplacement dont les personnels seraient des vacataires sans formation. Le RASED ne peut nommer ces actions des « réformes » et se bat pour l'ensemble des acteurs de l'école dont, en premier lieu, les enfants. Pour toutes les personnes présentes, ce jour, à Saint-Gervais, ces mesures vont mener au démantèlement du service public d'éducation et au désengagement

de l'état. Divers élus ont également apporté leur soutien à cette manifestation nationale qui a connu un beau succès sur tout le territoire. Après une marche dans les rues de Saint-Gervais, tous les intéressés ont pu se réchauffer à la Halle devant un vin chaud ou un café et, surtout, continuer la mobilisation. ■